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https://www.100test.com/kao_ti2020/310/2021_2022__E5_9B_BD_

E5_AE_B6_E5_AE_89_E5_c80_310219.htm 国家安全生产监督

管理总局办公厅关于印发李毅中同志在总局和煤矿安监局机

关及在京直属单位负责人会议上关于山西忻州煤矿安监局问

题讲话的通知(安监总厅〔2007〕15号)各省、自治区、直辖市

及新疆生产建设兵团安全生产监督管理局，各省级煤矿安全

监察机构，总局和煤矿安监局机关各司局、应急指挥中心及

各部门、各直属事业单位、社团组织： 现将国家安全监管总

局党组书记、局长李毅中同志2007年2月5日在总局和煤矿安

监局机关及在京直属单位负责人会议上关于山西忻州煤矿安

监局问题的讲话印发给你们，请立即组织学习，并结合本单

位实际，认真贯彻执行。 二○○七年二月六日在总局和煤矿

安监局机关及在京直属单位负责人会议上关于山西忻州煤矿

安监局问题的讲话（根据记录整理）李毅中2007年2月5日 刚

才，岸青同志向大家简要通报了山西忻州煤矿安监局向煤矿

企业筹借资金超标准购置办公业务用房和接受煤矿企业资助

超编购买小汽车的问题，并代表总局党组对接受忻州煤矿安

监局问题的教训，加强安全执法队伍廉政建设提出了要求，

我完全赞同。下面，我再讲几点意见： 一、山西忻州煤矿安

监局违规超标购买办公用房和小汽车，违反了党纪政纪，违

反了总局党组“九条纪律”和对加强队伍廉政建设的一贯要

求，也暴露了山西煤矿安监局在内部管理方面存在的问题。



特别是看到中央电视台《焦点访谈》后，看到忻州煤矿安监

局当事人认识上的差距，看到办公楼的状况、小汽车的状况

，感到痛心、震惊，给我们猛击一掌。在我们认真贯彻党中

央、国务院关于加强安全生产工作的重要指示，贯彻全国安

全生产工作会议精神，贯彻中央纪委第七次全会部署，狠抓

安全监管监察和反腐倡廉各项工作落实的时候，媒体披露了

山西忻州煤矿安监局的问题，是发人深省的。尽管这些年来

，我们一再倡导艰苦奋斗之风，一再要求廉洁执法，还是发

生了这样的问题，说明我们在队伍廉政建设上还存在着差距

，在有的单位问题还比较突出。忻州煤矿安监局的问题很明

显就是四个字：违规超标。这是纪律所不能容许的，要引起

我们的高度警惕。 二、忻州煤矿安监局的问题媒体曝光后，

总局党组高度重视，认识到这是对我们的爱护、鞭策和帮助

。去年12月27日，《中国青年报》报道了忻州煤矿安监局向

煤矿企业借钱建办公楼等问题，许多媒体进行了转载。12

月29日，我召集驻总局纪检组监察局、规划科技司、政法司

、办公厅、煤矿安监局综合司5家开会进行研究，立即组成调

查组，于当日赶赴山西，与山西煤矿安监局一起就忻州煤矿

安监局问题进行调查。同时，要求政法司与媒体进行沟通，

表明总局党组的态度。2007年1月8日，在全国安全生产视频

会上，我专门讲了忻州煤矿安监局的问题，对该局违规超标

购买办公业务用房和小汽车提出了严厉批评，严肃指出作为

执法部门，无论采取什么方式，向监察对象借钱、索要好处

，都是错误的，对违规超标的问题要立即纠正，对有关责任

人要追究责任，严肃处理。1月17日，在总局和煤矿安监局机

关及在京直属单位传达贯彻中央纪委第七次全会精神的会议



上，我又结合忻州煤矿安监局的问题，强调要主动接受媒体

监督，分清是非，严格要求，防微杜渐，加强安全执法队伍

廉政建设。随后，由驻总局纪检组监察局牵头，再次赴山西

进行深入调查，并准备对有关人员作出处理。 100Test 下载频

道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


